
Neuwahlen und Satzungsänderungen bei der 
Jahreshauptversammlung des TSV 1883 Allersberg e.V. 
am 21.06.2024 
 
Mit 1553 Mitgliedern ist der TSV 1883 Allersberg der größte Verein in der Marktgemeinde, gab 
Vorsitzender Carsten Hüglin und sein Führungsteam bekannt. 
 
Mit der Entwicklung und dem Angebot sowie der Nachfrage zeigte sich die Vereinsspitze sehr 
zufrieden. Zur Zeit sind für den Verein 55 Übungsleiter/-innen- und Helfer/-innen, davon 32 ÜL mit 
Übungsleiterschein und neun mit Zusatzqualifikationen wie Prävention, Rehasport, B-Leistungssport 
und Vereinsmanagement, ehrenamtlich tätig. 
 
Neu hinzu kamen im Jahr 2023 das Kursangebot für Mamas nach der Geburt, die 
Bewegungsbaustelle für Kinder von 2 bis 5 Jahren und Streetdance für Kinder hinzu. 
 
Carsten Hüglin berichtet über die durchgeführten Reparaturarbeiten am Hallendach. 
Die Sanierungsarbeiten wurden durch die Firma Ramsauer im Oktober 2023 begonnen und konnten 
im Dezember 2023 abgeschlossen werden. 
 
Im weiteren Rückblick erwähnte der 2. Vorsitzende Michael Klimowitsch die Teilnahmen am  
Allersberger Faschingszug mit einem Verkaufswagen, am Kirchweihzug und am Weihnachtsmarkt. 
Leider musste der Kirchweihlauf aus gesundheitlichen Gründen des Organisators abgesagt werden.  
Der TSV beteiligte sich mit vier Angeboten am Sommerferienprogramm der Gemeinde und 
beschäftigte die Ferienkinder mit Animationstanz, Badminton, Drums Alive und Taekwodo. 
Ein großes Lob an alle Leistungserbringer des Deutschen Sportabzeichen. Es konnte im vergangenen 
Jahr an 19 Erwachsene und 37 Kinder/Jugendliche überreicht werden. Melanie Eder wurde für 15 
erfolgreich abgelegte Sportabzeichen mit Urkunde und Nadel geehrt. 
Die bisherigen 2-tägigen Wandertage wurden erstmalig auf einen Tag verkürzt und statt im Januar im 
September durchgeführt. Zum Jahresabschluss fand das Kinderweihnachtsturnen in der TSV-
Rothseehalle statt. 
Klimowitsch bedankt sich herzlich bei allen Mitarbeitern und Ehrenamtlichen im Bereich Sport, im 
Bereich der Organisation und bei allen Helferinnen und Helfern.  
 
Es folgten die Sportberichte der Abteilungen Badminton, Faustball und Taekwondo. 
So konnte Harald Meyer für die Badmintonabteilung von einer erfolgreichen Saison in der 
Bezirksklasse A-Süd berichten, die mit einem 2. Platz beendet wurde. Ebenso erfolgreich waren die 
Teilnahme am Brombachseepokal und bei den Mittelfränkischen Bezirksmeisterschaften der Jugend 
belegten sowohl die Jungen als auch die Mädchen des TSV jeweils der 2. Platz. 
Und auch das Spaß-Madminton-Turnier der Abteilung wurde wieder durchgeführt. 
 
Tim Hüglin berichtet über die Aktivitäten der Abteilung. Diese belegt in der Feldsaison 2023 in der 
Landesliga West, den dritten Platz. Nach dem Aufstieg in der Vorsainson in die Bayernliga in der 
Hallensaison musste die Abteilung Lehrgeld zahlen und landeten auf dem 8. Platz was hier wiederum 
zum Abstieg in die Landesliga führte. 
 
Stolz konnte Manuel Bauer von einer Auszeichnung durch die Bayerische Teakwondo Union mit der 
Ehrennadel in Silber für 20 Jahre Bestehen für die Abteilung Taekwondo berichten. Die Abteilung 
führte in 2023 vier Gürtelprüfungen durch und nahm an Allersberger Events wie dem Sound&Action 
Jugendtreff und der Familienrallye teil. Zahlreiche Erolge der Saison waren zu berichten; so konnten 
insgesamt 17 Mitglieder zu Dan Trägern entwickelt werden und 12 Dan Träger aus eigenen Schülern.  
 
Im Anschluss informierte 1. Vors. Carsten Hüglin mittels einer ausführlichen Power-Point-Präsentation 
über das Geschäftsjahr 2023 und präsentierte die Zahlen zur Abrechnung der TSV-Rothseehalle, der 
Entwicklung der BLSV-Darlehen, eine Übersicht der Einnahmen und Ausgabe des Vereins und legte 
den wirtschaftlichen Kurzbericht mit der Kassenprüfung der Steuerkanzlei vor. Einstimmig erfolgte die 
Entlastung der Vorstandschaft und der Kassiererin. 
 
Anschließend ging der Vorsitzende Hüglin auf die bisherige Vereinssatzung ein, ehe er der 
Mitgliederversammlung einen Neuentwurf zur Abstimmung vorlegte. 
Neu verankert wurden hier die Abstimmung zur Nutzungsvereinbarung, die optionale Position des 3. 
Vorstandes sowie der Punkte der Vergütung für Vereinstätigkeiten. Die Satzungsänderungen wurden 
einstimmig angenommen. 
 
Gemeinsam übernahmen Carsten Hüglin, Michael Klimowitsch und Alexandra Strobel die 
Verabschiedungen und Ehrungen. 



Werner Olschina und Sascha Gruber beenden ihre Tätigkeit in der erweiterten Vorstandschaft und 
Robert Leiter beendet seine ehrenamtliche Tätigkeit als langjähriger Chronist des Vereins. 
 
Für 25 Jahre Vereinszugehörigkeit wurden Sascha Binn, Christoph Brandl, Roland Brandl, Marinna 
Connors, Stefanie Eibner, Sabrina Pawellek, Werner Peuntinger und Herbert Schmidt geehrt. 
40 Jahre gehören Kunigunde Baer, Tina Deppner, Alexandra Rupp, Theresia Schlierf und Margit Wild 
dem Verein an. 
Für 45 Jahre Vereinstreue wurden Manfred Kneifel, Werner Olschina, Walter Riedel, Brita Rösch und 
Gabriele Schneider ausgezeichnet. 
Willy Bittner, Karl-Georg Kraft wurden für 55 Jahre geehrt, Günther Wittek für 60 Jahre und für die 
stattliche Zahl einer Zugehörigkeit von 65 Jahre wurde Horst Seitz für diese langjährige Treue geehrt. 
 
Bei den anstehenden Wahlen standen nach langjähriger Vorstandstätigkeit 1. Vorstand Carsten 
Hüglin und 3. Vorständin Alexandra Strobel nicht mehr zur Wahl. Michael Klimowitsch, der bisher 
schon als 2. Vorstand tätig war wurde einstimmig zum 1. Vorstand gewählt. Neu in die Vorstandsriege 
wurden einstimmig Tom Elchert zum 2. Vorstand und Jana Lehner zur 3. Vorständin gewählt. 
 
Nach den Neuwahlen folgte die Verabschiedungen von Carsten Hüglin und Alexandra Strobel. 
Carsten Hüglin war seit 2005 zuerst als 2. Vorstand und seit 2015 als 1. Vorstand tätig. Alexandra 
Strobel übernahm 2005 in der Vorstandschaft das Amt der Schriftführerin und 2012 das Amt der 3. 
Vorständin. Beiden wurde herzlich für ihren Einsatz in der Vorstandsriege und der geleisteten Arbeit 
für den Verein gedankt und ein Präsent überreicht. Der neue 1. Vorstand Michael Klimowitsch 
verkündet, dass Alexandra Strobel aber weiterhin die Büroleitung übernehmen wird. 
Der neue 1. Vorstand Michael Klimowitsch beendete die Veranstaltung mit einem herzlichen 
Dankeschön an alle Mitglieder, Mitarbeiter und Ehrenamtlichen im Bereich Sport, im Bereich der 
Organisation und allen weiteren Helferinnen und Helfern. 


